



XALAPA, VERACRUZ

Lluvias dejan daños

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal

nacional@gmm.com.mx

XALAPA.— Calles anegadas, automóviles atrapados y otros arrastrados por la corriente del agua fueron algunos de los daños que dejó la tormenta registrada la tarde de ayer en este municipio. Autoridades estatales activaron un plan operativo para atender las inundaciones, tanto en el centro de la ciudad como en la periferia.

Autoridades estatales y locales, en un primer corte, estimaron afectaciones en, por lo menos, 60 colonias.

En la colonia Rafael Lucio fue suspendido el festejo por el Día del Padre, organizado por el diputado federal Sergio Gutiérrez Luna, quien preside la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. El aguacero sorprendió a cientos de personas en paraderos de autobús, supermercados y parques de la ciudad, pues fueron dos horas ininterrumpidas de lluvia.

En la carretera Xalapa-Veracruz, a la altura de la entrada al fraccionamiento Las Ánimas, el tráfico se interrumpió debido a que el arroyo que cruza por esa zona se desbordó y dejó inundado el paso a desnivel. En el acceso a la Central de Abastos, un autobús quedó varado y los pasajeros tuvieron que ser rescatados por personal de Seguridad Pública porque el nivel del agua alcanzó el interior de la unidad.

También hay afectaciones en otros puntos.



Foto: Lourdes López

Fueron varios los vehículos que quedaron atrapados en el agua.



Foto: Lourdes López

Las fuertes lluvias ocurridas ayer en Veracruz dejó importantes inundaciones en varios puntos.